

Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.

J. W. von Goethe

Gustav-Adolf von Trotha

* 4. Juni 1934 in Bernburg

† 8. Juli 2022 in Bad Homburg v. d. H.

Nach einem langen und erfüllten Leben ist unser geliebter Mann,
Vater, Schwiegervater, Großvater, Bruder und Schwager
nach kurzer, schwerer Krankheit friedlich eingeschlafen.

In liebevoller Erinnerung, mit großer Dankbarkeit
und traurigem Herzen nehmen wir von ihm Abschied.

Elisabeth v. Trotha, geb. v. Viereck

Alexander v. Trotha und Karen v. Trotha, geb. v. Boddien
mit Johannes und Julius

Thilo v. Trotha und Katharina v. Trotha, geb. von der Heydt Freiin v. Massenbach
mit Benedikt, Karl, Franz und Marie

Adelheid Fölster, geb. v. Trotha

Dorothee v. Schlütter, geb. v. Viereck

Hans-Wilhelm v. Viereck und Dr. Dorothee von der Heydt Frfr. v. Massenbach, geb. Hillmann

Bad Homburg v. d. H., im Juli 2022